

LE MINISTÈRE ET L'ENQUÊTE SUR
LES HAUSSES

M. Max Saltsman (Waterloo): Monsieur l'Orateur, puis-je poser une question complémentaire au ministre de la Consommation et des Corporations? Le ministre voudrait-il préciser sa position et celle de son ministère pour ce qui est d'enquêtes sur les hausses de prix? Il fut un temps où le ministre acceptait cette responsabilité. Veut-il dire maintenant que la Commission des prix et des revenus est la seule...

M. l'Orateur: A l'ordre. J'hésite à interrompre le député, mais il se rend compte, j'en suis sûr, qu'il ne peut demander au ministre de faire en ce moment, en réponse à une question posée au cours de la période de questions, une déclaration qui devrait être faite à la Chambre à l'appel des motions.

M. Saltsman: Monsieur l'Orateur, puis-je poser ma question autrement? Le ministre songerait-il à faire une déclaration à l'appel des motions, étant donné la confusion qui règne en ce qui concerne son rôle et celui de son ministère?

L'hon. M. Basford: Monsieur l'Orateur, depuis un certain temps, j'ai fait inscrire au *Feuilleton* une motion portant création d'un comité, qui fournirait une excellente occasion de débattre cette question. Le leader de la Chambre a indiqué, je crois, que le débat serait tenu cette semaine.

LES CÉRÉALES

LE BLÉ—LA RÉDUCTION DES EMBLAVURES

M. G. W. Baldwin (Peace River): Monsieur l'Orateur, puis-je poser une question au premier ministre? Étant donné la situation d'urgence qui subsiste dans l'Ouest du Canada et le rejet du programme LIFT par la grande majorité des céréaliculteurs de l'Ouest, le gouvernement a-t-il d'autres solutions en vue? D'autre part, le premier ministre envisagerait-il de confier au ministre de l'Agriculture (M. Olson) et au ministre d'État président de la Commission du blé des ministères où ils pourront faire moins de tort?

M. l'Orateur: A l'ordre, je vous prie. Ainsi formulée, comme le comprendra le député, la question est irrecevable.

L'URANIUM

LES PROJETS DU GOUVERNEMENT POUR L'INDUSTRIE

L'hon. Marcel Lambert (Edmonton-Ouest): Monsieur l'Orateur, comme les ministres
[Le très hon. M. Trudeau.]

chargés des affaires commerciales sont malheureusement toujours absents, puis-je adresser ma question au premier ministre? Étant donné la déclaration du gouvernement, il y a environ trois semaines, au sujet de la prise en charge possible de la Canadian Denison Mines, les négociations qui se sont déroulées par la suite entre les propriétaires de la compagnie et le gouvernement, les déclarations qu'a faites ces jours-ci le président de la Canadian Denison, et la situation incertaine à Elliot Lake, le gouvernement pourrait-il nous indiquer nettement ce qu'il compte pour résoudre les problèmes à long terme qui se posent dans l'industrie de l'uranium?

Le très hon. P. E. Trudeau (premier ministre): Monsieur l'Orateur, pour ce qui est des problèmes à long terme, j'ai dit que, le moment venu, un ministre ferait une déclaration à ce sujet. S'il y a autre chose à signaler, j'en parlerai au ministre et peut-être présentera-t-il un rapport provisoire.

L'hon. M. Lambert: Une question supplémentaire, monsieur l'Orateur. Le gouvernement signifie-t-il publiquement son intention de cesser tout achat de minerai d'uranium pour les réserves?

Le très hon. M. Trudeau: Monsieur l'Orateur, je devrai en parler au ministre intéressé.

LES PONTS

OTTAWA-HULL—LA CHAUSSÉE DE L'ÎLE-DU- PRINCE-ÉDOUARD

M. Heath Macquarrie (Hillsborough): Monsieur l'Orateur, vu l'absence prolongée du ministre des Postes, ma question s'adressera au ministre de l'Expansion économique régionale. Elle émane des propos récents du ministre qui annonçait la construction, par la Commission de la capitale nationale, d'un nouveau pont reliant Hull à Ottawa. Vu les élections prochaines à l'Île-du-Prince-Édouard, après avoir offert un pont à Bourassa, offrira-t-il aussi une chaussée à Campbell?

Des voix: Bravo!

LA CONSOMMATION

LA PUBLICITÉ TROMPEUSE—LE CAS DE GERITOL ET FEMIRON

Mme Grace MacInnis (Vancouver-Kingsway): Monsieur l'Orateur, je voudrais poser une question au ministre de la Consommation et des Corporations. Comme le gouvernement des États-Unis a intenté une action en justice contre les fabricants de Geritol et Femiron et